

PILZ

THE SPIRIT OF SAFETY

Pilz im Gespräch mit Christoph Weninger, dem neuen und jungen Teammitglied im TechSupport.

Was sind die speziellen Herausforderungen aktuell und wie meistern sie diese?

Da ich erst im Februar 2020 dem Unternehmen beigetreten und somit noch ganz am Anfang meines langen Weges bei PILZ bin, erschwerte zu Beginn Home-Office meine Ausbildung. Doch durch eine erfolgreiche Interaktion mit meinem Mentor via Smartphone und durch die, freundlicherweise, bereitgestellten Ausbildungsgeräte seitens Pilz, steht meiner Ausbildung nichts mehr im Wege. Mir ist es möglich, alle Kundenmails und Kundengespräche ohne Weiteres von zu Hause zu erledigen und gleichzeitig unser umfangreiches Funktionsspektrum unserer Geräte spielerisch zu erlernen.

Was wird trotz der Umstände trotzdem alles durchgeführt?

Aufgrund der bereits vorhandenen und gut strukturierten Infrastruktur, ist es reibungslos möglich, die täglichen Abläufe für und mit unseren Kunden zu meistern. Die aktuelle Situation zeigt uns, dass PILZ auch in solchen Zeiten ein verlässlicher Arbeitgeber und Partner ist.

Welche neue Möglichkeiten haben sich ob der widrigen Umstände ergeben/was entwickelt sich positiv was zuvor unmöglich schien?

Wie schon in der ersten Frage erwähnt, stellte uns zu Beginn mein Ausbildungsweg vor eine große Herausforderung, die mithilfe meines Mentors gemeistert werden konnte. Das zeigt uns, dass sogar eine erfolgreiche Ausbildung trotz Home-Office gewährleistet ist. Weiteres, steht trotz der momentanen Widrigkeiten, dem sozialen Kontakt mit den Kunden und Kollegen nichts im Wege.

Der TechSupport von @Pilz AT ist zu gewohnten Zeiten unter +431 79586263-444 erreichbar

<https://www.pilz.com/de-AT>

